

La centrale de Blénod valorise ses cendres

by Le Moniteur - mardi, avril 06, 2004

<https://www.correspondances.fr/la-centrale-de-blenod-valorise-ses-cendres/>

La centrale thermique d'EDF de Blénod-les-Pont-à-Mousson (Meurthe-et-Moselle) s'engage dans un processus de valorisation des cendres tant sur le terril constitué depuis une quarantaine d'années sur la commune voisine d'Atton que pour les quelque 120 000 tonnes de cendres « fraîches » produites chaque année. Après avoir fourni 300 000 tonnes de cendres au chantier de terrassement de l'aéroport de Louvigny en 1999, la centrale a livré 90 000 tonnes sur le tracé de la ligne TGV à Vandières.

Le site s'efforce par ailleurs de produire des cendres de qualité « *béton-ciment* » présentant un taux de carbone encore brûlable inférieur à 7 %.